

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan atas segala berkat dan anugrah-Nya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi yang berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Matematika Siswa yang Diajar dengan Menggunakan Model *Discovery Learning* dan Pembelajaran Konvensional Pada Materi Kubus dan Balok Di Kelas VIII SMP Kebun Bukit Lima T.A 2014/2015”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd beserta seluruh Pembantu Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Wakil Dekan I, II, dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika sekaligus sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika sekaligus sebagai Dosen Penguji telah banyak memberikan saran dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini, Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd, Bapak Dr. M. Manullang, M.Pd juga selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan saran dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini, kepada Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta staf pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED.

Terima kasih juga disampaikan kepada Ibu J. Dian Tarigan, A.Md selaku Kepala Sekolah dan Ibu F. Tarigan, S.Pd dan guru mata pelajaran matematika lainnya serta seluruh guru, staf, dan pegawai di SMP Kebun Bukit Lima yang tidak bisa disebutkan satu per satu yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Penghargaan ini penulis persembahkan kepada Ayahanda St. J. Siahaan dan Ibunda R. Sinaga sebagai sumber motivasi bagi penulis yang selalu mendoakan penulis, memberi dukungan dan kasih sayang kepada penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh keluarga, abang (Benny Siahaan), eda (Puspa Sianturi), dan kakak (Dewi Siahaan dan Winda Siahaan) yang selalu memberikan saran, motivasi, dan doa demi keberhasilan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Manroni Manurung, yang tiada henti memberi dukungan, doa, pengertian, dan semangat, serta yang menjadi tempat curahan hati bagi penulis.

Terima kasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman terbaik, Jubilate Crew (Elisabeth Saragi, Dyna Nababan, Yessy Napitupulu) dan kepada teman-teman kelas Dik B 2011 khususnya Fifin Ananda H.S teman seperjuangan bimbingan skripsi. Terima kasih juga kepada teman seangkatan 2011 yang tidak bisa disebutkan namanya satu per satu, teman-teman di kost Gg. Murni 19, PPLT 2014 SMP Negeri 2 Galang, serta kakak-kakak senior dan adek-adek junior (IKBKM Choir) di Jurusan Matematika yang selalu memberi doa dan dukungan kepada penulis. Tidak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada Kelompok Tumbuh Bersama (KTB) Seraf Small Group (SSG), Kak Sartika Sinulingga dan Novida Riyanti yang tiada henti memberi dukungan dan doa kepada penulis selama penulisan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan, baik isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, Mei 2015

Penulis,

Tio Lusi Rani Siahaan  
NIM.4113111077